

仁

柏市立豊四季中学校
第1学年 学年だより
第3号
令和4年5月30日

令和4年度 体育祭開催！！

その週の月曜日の段階では、5月11日（水）は雨天の予報でしたので、体育祭は延期かと残念がる声があちこちから聞こえました。ところが！なんと当日は絶好の天気、気温、湿度に恵まれた好コンディションの体育祭日和になり、1年生から3年生まで学年ごとに行われた競技も滞りなく実施され、校庭からは1日元気な歓声が響いていました。

1学年は「綱引き」「台風の目」「学級対抗全員リレー」の3種目を行いました。ほとんどぶつつけ本番でしたが、けがも無く予定通りのスケジュールで進行し、次のような結果になりました。



3種目結果



組(赤・白)	綱引き順位(点数)	台風の目順位(点数)	学級対抗リレー順位(点数)
1組(赤)	1位(100)	2位(80)	2位(80)
2組(赤)	2位(60)	3位(60)	5位(20)
3組(赤)	2位(60)	1位(100)	1位(100)
4組(白)	2位(60)	5位(20)	3位(60)
5組(白)	3位(20)	4位(40)	4位(40)

★1年生の赤組・白組の得点 赤組660点 白組240点★

本当に楽しい時間を学年全員で過ごした体育祭でした！！その体育祭を体育委員として、また赤白組応援団として活動した人たちから、中学校初めての体育祭について感想を書いてもらいました。

<p>体育委員の仕事はかなり大変でしたが、一人一人がやるべきことをやって無事に体育祭を迎えられたのは本当にすばらしいし、この先何かに役立つと思います。体育委員をやってみて、自分に足りないことにも気づけたので、今後にかかしていかうと思います。</p> <p>(体育委員)</p>	<p>私は応援団をやってみて、日々努力をした分良い結果が出せるということ学びました。また、学年リーダーという責任ある仕事をやり、リーダーシップの大切さを学びました。来年は、今年先輩や先生に教えていただいた事を教えられるようにがんばりたいと思いました。</p> <p>(赤組応援団)</p>	<p>初めての体育祭では、負けてしまったけれど、この体育祭を通してたくさんのことを学べたと思います。また、応援団として、みんなのことを一生懸命応援したのも良い思い出になり、応援団に入っで良かったと思いました。</p> <p>(白組応援団)</p>
--	--	---



6月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
5/30	5/31	1 水1～6	2 木1～6 3年修学旅行 1日目	3 金1～6 3年修学旅行 2日目	4 3年 修学旅行 最終日	5
6 月1～5 3年代休	7 火12456 放課後 部活動なし	8 水1～6	9 木1236 保護者面談 (短縮日課) 内科検診1,2組	10 金3456 保護者面談 (短縮日課)	11	12
13 月1～5	14 火12356 生徒総会	15 千葉県民の日	16 木1～6 放課後諸活動停止	17 金1～5・委 放課後諸活動停止	18	19
20 月1～5 放課後諸活動停止	21 火1～6 放課後諸活動停止	22 水1～6 放課後諸活動停止	23 期末テスト (国・数・英) 給食なし 下校12:15	24 期末テスト (理・社・保体) 給食あり 下校14:35	25	26
27 月1～5 放課後 部活動なし	28 火13456	29 水12356	30 木12456 内科検診3,4組	7/1	7/2	7/3

※部活動生徒の完全下校時刻は、5時間授業 17:25 6時間授業 17:30 です。
また、24日は部活動奉仕作業のため14:35となります。